



- **CEDAW 日本報告審議にむけてキックオフ！**
女性差別撤廃条約の実現を！ 選択議定書の批准を！ 院内集会 ————— 2
2月14日の院内集会には議員30人を含め271人が参加し、熱気あふれるなかで、10月に予定されているCEDAWでの日本報告審議までに選択議定書の批准を実現させる決意を参加者全員で新たにしました。加藤登紀子さんの報告です。
- **第3号被保険者制度は、廃止を視野に入れた議論を！** 3
第3号被保険者制度の政府の見直しは社会保険適用拡大です。しかし本制度は女性の真つ当に働く権利を奪い男女の賃金格差、年金格差の最大要因です。廃止を視野に入れた議論を、とわくわくシニアシングルの大矢さよ子さんからの問題提起です。
- **いよいよ危ない在宅介護！？**
—2024年度介護保険改定で訪問介護のみ減算— 4
おひとりさまの在宅死は、もはや夢物語？訪問介護員の人手不足に高齢化。介護保険詐欺といえる介護を取り巻く制度の劣化に対してオピニオンリーダーとして闘い続けてこられた石田路子さんからの改革案撤回の運動を、という呼びかけです。
- **能登沖地震から考えること — 蔑ろにされる高齢者のいのち** 5
2か月を経過した能登沖地震の日々の報道に、災害大国・日本の災害政策のお粗末さ、高齢者、地方切り捨てでは、と怒る日々。次は我が身と他人事には思えません。いのちを優先する政治が何よりも求められているという船橋邦子さんの問題提起です。
- **前橋市長選挙とフェミブリッジ** 6
2月4日、前橋市長選では、自公公認の男性候補を破り初めての女性市長が誕生しました。選挙前から行っていた「フェミブリッジ@ぐんま」のアクションを受けて、尋常ではない女性たちの力が勝利を導いたと応援メンバー・もろ悦子さんのレポートです。
- **地域からの発信**
町会から婦人部（女性部）をなくそう！ 私たちの試み 7
「町会」「自治会」にある性別役割を示す「女性部」「婦人部」の廃止に成功し、女性たちは各自、希望する部で活動を始めた文京区の町会の動きについて、田中和子さんからの興味深い発信です。
- **学習会のお知らせ、世話人会報告など** 8